

EINFACH



adfc
Osterholz

MAL

LOSFAHREN

MIT DEM RAD NACH ZENTRALASIEN

(und Iran)

könnte gut werden



RADREISEVORTRAG

Mittwoch, 13.03.2024, 19:00 Uhr

Kino Central Theater Osterholz-Scharmbeck

Einfach mal losfahren - könnte gut werden.

Gesagt, getan!

Im April 2019 fuhr Floki von seiner Berliner Haustür los gen Osten. Über die Türkei, Georgien, Russland und Kasachstan ging es nach Kirgistan. Um von dort über den Pamir Highway Richtung Iran zu radeln.

Die Ergebnisse der ~~Tour~~ Tour hat er in einem kurzweiligen und unterhaltsamen Vortrag zusammengefasst. Ein Radreisevortrag der (ohne) Hochglanzfotos und Zeiträufelaufnahmen auskommt, dafür aber durch wunderbare Geschichten von kleinen Abenteuern.

herzlicher Gastfreundschaft und zauberhaften Begegnungen mit Menschen besticht. Ein Vortrag der selbst mitten im Winter Lust macht endlich selbst wieder auf große Entdeckungsreise zu gehen.

Weitere Infos: osterholz.adfc.de

KLOSTERHOLZ E.V.

Karten auf Vorbestellung im Kino, an der Abendkasse und Online:
www.osterholz.cineprog.de Kino Tel.: 04791 / 7614



WIRTSCHAFTSTREFF
OSTERHOLZ-
SCHARMBECK e.V.